



加悦高 ニュースレター



一人一人の可能性を伸ばす
加悦谷高等学校

題字：加悦高書道部 作

学校長のあいさつ



U-18日本陸上競技選手権大会出場(女子棒高跳)、全国高等学校陸上競技選抜大会出場(3名:男子100mMH、男子300mH(新種目)、女子棒高跳)、全国高校総体ウエイトリフティング競技選手権大会トータル6位(男子102kg級)、全国高校女子ウエイトリフティング競技選手権大会スナッチ2位(女子55kg級)等、加悦谷高校には全国大会で活躍する生徒がいます。さらに、女子ウエイトリフティング部の生徒は世界ユース大会にも出場しています。丹後地域の生徒が頑張っています。応援をよろしく願いいたします。

加悦谷高校では、学習、部活動はもちろんのこと、与謝野町と連携し地域貢献や探究活動を多く取り入れています。それはこれからの社会に必要な「人間力」を高めるためです。令和時代を生き抜くためには、自ら問題を探し提起する力、未来を構想する力、そして、いろいろな人とコミュニケーションを図り、共有する力が必要であると考えからです。

また、2020年度入学生からは新しく「宮津天橋高等学校(宮津学舎・加悦谷学舎)」となります。加悦谷学舎では、2・3年生の加悦谷高校の生徒と一緒に、これまでの加悦谷高校の歴史と伝統を引き継ぐとともに、宮津高校・宮津学舎の生徒と部活動、学校行事の一部、遠隔教育システムの活用等、両校・両学舎で一緒に活動できる準備を進めています。

現中学3年生は宮津天橋高等学校1期生となります。すでに「新しい制服」を決定し、「新しい校歌・校章」も検討しています。ともに新しい学校づくりを行いましょう！それぞれの学舎の特色を活かしながら、切磋琢磨することで、これからの新時代を生き抜くために必要な「納得解」をみんなで考えていく高校生活にしましょう！

令和元年度 第5号(10月)

■ クラス一丸となって取り組み、感動と笑いを巻き起こした文化祭



演劇を披露する生徒

を重ねました。演技をとおして、普段見せない生徒の表情や情熱あふれる姿を見ることができ、また、笑いに包まれる場面も多く見られました。特に、3年生の迫真の演技やユーモアあふれる表現力は、1、2年生に多くの刺激を与え、最高学年としての堂々とした姿で圧倒していました。

2日目は1年生による合唱発表を行いました。全クラス趣向を凝らし、全力を出し切り、会場を盛り上げていました。

本番に向けての準備をとおして、協力し合い、時にはぶつかり合い、クラスが今まで以上に一致団結し、創りあげられた作品は、観ている生徒、保護者の方々を魅了し、感動に包まれた文化祭となりました。

9月4日～6日に、学校祭を開催しました。4、5日は文化祭、6日には体育祭を行いました。(体育祭の様子は裏面を御覧ください。)

文化祭1日目は、2、3年生による演劇発表を行いました。夏休み中から準備を進め、プロの劇団の方から演劇指導と演出のアドバイスをいただきながら練習



合唱を披露する生徒

■ 同世代の友人の輪を広げる。47年目の与謝の海支援学校交流会



昼食をともに過ごす生徒たち

文化祭の2日目は、与謝の海支援学校との交流会と1年生の合唱発表を行いました。与謝の海支援学校との交流会は今年で47年目を迎えました。

「同世代の友人がほしい！」

当時の与謝の海支援学校の生徒の想いを感じた本校生徒が交流会として企画したのをきっかけに始まり、今も大切な伝統行事として受け継がれています。

支援学校の生徒から自校の学校紹介をしてもら

い、共に歌を歌い、昼食を一緒に食べ、レクリエーションを楽しんだりしながら、たくさんの時間を共有する交流会となりました。

2、3年生は、昨年の交流会で出会った友人との再会となりましたが、参加が初めての1年生も、時間の経過とともにすっかり打ち解けていました。交流をとおして、互いがどのような学校生活を送っているかを知り、心の触れ合いを感じる時間となりました。来年の再会を約束して、47回目の交流会が無事に幕を下ろしました。



↑2日間の文化祭の詳細はこちら。表示されるURLをタッチください。



←花道をつくって支援学校の生徒を見送る様子



京都府立加悦谷高等学校

京都府与謝郡与謝野町字三河内810

電話：0772-42-2171

FAX：0772-42-2172

電子メール：

kayadani-hs@kyoto-be.ne.jp

加悦高 キャッチフレーズ

3つのシン【真、信、伸】

- 真剣で真の教育
- 信頼関係にもとづく教育
- 伸ばす教育

生徒たちの学校生活なども更新中！
Web サイトもご覧ください

加悦谷高校

検索

QRコード⇒



■ 晴天の中、全力を出し切った体育祭



体育祭で活躍する生徒たち

学 校祭の最終日に体育祭を行いました。天候にも恵まれ、晴天の中、無事に開催することができました。

1～3年生が混合で赤、青、黄の3つのブロックに分かれ、各種目を競いました。リレー、玉入れ、棒引き、障害物競走、大縄とびなどバラエティに富んだ種目で競いましたが、どの種目も生徒は真剣に取り組む、応援席の生徒も応援に全力を注いでいました。

生徒会や部活動以外で学年を越えて交流を持つ機会が少ない中で、競技や応援をとおして、一致団結していく様子や、自分たちのブロックが出場していない時に他ブロックに対して思いっきり応援する姿など、体育祭に懸命に取り組む姿は、生徒だけでなく、教員をはじめ、応援に来ていただいた保護者の皆様にも感動を与えていました。



↑体育祭の詳細はこちら
表示されるURLを
タッチください。

3日間に渡り、文化祭と体育祭が滞りなく、無事に終了しました。PTAバザーなど、PTAの役員の皆様をはじめ、多くの方々の御協力をいただきました。お礼申し上げます。

また、来校していただいた、保護者の皆様ならびに地域の皆様、誠にありがとうございました。

部活動紹介

◆文化祭の盛り上げ役◆



↑合唱部



吹奏楽部→



←茶道部

Vol.4 ウェイトリフティング部

Q1. 部活動の雰囲気は？

人数は少ないですが、皆、声を出して、楽しく集中しながら頑張っています。

Q2. 中学生のみなさんへメッセージ

初心者でも全国を目指すことができますので、ぜひ入部してください！



Vol.5 書道部

Q1. 部活動の雰囲気は？

少ない人数ですけれど、個人で錬成している時は集中して、それ以外はのんびりしています。

Q2. 中学生のみなさんへメッセージ

人数は少ないですが、皆で楽しく目標に向かって頑張っています。良ければ来てください。



Vol.6 陸上競技部

Q1. 部活動の雰囲気は？

陸上競技は個人種目ですが、全員で支えあって部活動を頑張っています。

Q2. 中学生のみなさんへメッセージ

加悦谷高校ではたくさんの種目の練習ができます。初心者の人でも大丈夫なので来てください！



祝

◆陸上部◆

U-18日本選手権
出場権獲得！

女子棒高跳び

木下 瑚都さん(3年 江陽中)

◆ウェイトリフティング部◆

国体出場！

少年男子96kg級

下村 優輝くん(3年 加悦中)

スナッチ 115kg 4位

ジャーク 152kg 2位(自己新記録)

トータル 267kg 3位